



## Ante perspectiva crediticia negativa, llama Fitch Ratings a Coatzacoalcos reducir gastos y fortalecer el ahorro

El gobierno de Coatzacoalcos, destinó un promedio de 50 millones de pesos adicionales por el cierre de la presa Yuribia en diciembre de 2014; en ese sentido, la calificadora Fitch Ratings advirtió que la perspectiva crediticia es negativa y es necesario reducir el gasto operativo para fortalecer el ahorro interno y la liquidez del Municipio Coatzacoalcos - 2015-06-26 15:37:57 - Irma Santander / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

El gobierno de Coatzacoalcos, destinó un promedio de 50 millones de pesos adicionales por el cierre de la presa Yuribia en diciembre de 2014; en ese sentido, la calificadora Fitch Ratings advirtió que la perspectiva crediticia es negativa y es necesario reducir el gasto operativo para fortalecer el ahorro interno y la liquidez del Municipio.

Al respecto, el alcalde Joaquín Caballero Rosiñol, explicó que la calificación crediticia de 'A-(mex)' emitida por Fitch Ratings se mantuvo, "lo que hace la calificadora es una evaluación de la perspectiva a futuro, y en donde menciona que debido al gasto operativo incrementado en el mes de diciembre por la contingencia de la falta de agua, la expectativa no se ve estable en un futuro".

Indicó que por ello, tendrán una disciplina financiera en el gasto operacional del Ayuntamiento, además de mantener una relación de paz, igualdad y hermandad con los habitantes de Tatahuicapan.

"Tendremos que ajustar gastos para que en un futuro no se vea afectada la calificación", reiteró.

En un comunicado de prensa del Gobierno Local, se especificó que: "La calificación crediticia del Municipio de Coatzacoalcos se mantiene sin cambios por parte de la casa especializada Fitch Ratings, que la tasó en A-(mex) y advirtió sobre la necesidad de reducir el gasto operativo para fortalecer el ahorro interno y la liquidez del organismo".

"Los aspectos positivos ponderados por Fitch Ratings fueron, entre otros, el crecimiento de la recaudación del Impuesto Predial, el pago oportuno de las obligaciones laborales (de pensiones y jubilaciones) y el hecho de que la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento pertenezca al Gobierno del Estado y que su administración esté desvinculada del Ayuntamiento".

Explicó que la contingencia por falta de agua en diciembre de 2014 fue una de las razones por las que se incrementaron las obligaciones a corto plazo por arriba de lo normal; los efectos de esa situación extraordinaria permanecían tangibles en abril de 2015, cuando se realizó el estudio, explicaron los especialistas.

### RECUPERAR FINANZAS

Por su parte, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Jorge Arboleya Pastrana, señaló que es necesario recuperar la calificación de calidad crediticia para Coatzacoalcos, "de alguna manera lo del Yuribia fue una emergencia que había que atender y tuvo un costo financiero de más de 50 millones de pesos que no tenían considerado y eso a cualquiera desestabiliza", apuntó.

Detalló que el cerrar la presa Yuribia por parte de los serranos, afecta a toda la ciudadanía, "no es válido, pero no es fácil hacer entender a la gente cuando tiene una demanda y quiere que se le atienda, nuestra petición es no hacer más cierres", aseveró el líder empresarial.

Confió en que el Gobierno Municipal tome las medidas necesarias para restringir el gasto y evitar que el impacto sea mayor.



Archivo / Agencia Imagen del Golfo 2015-06-26-15:43:37 Coatzacoalcos